

2020年(令和2年)7月31日

藤沢市立大庭小学校

校長 小野田 孝子

大庭小だより 8月

ホームページ URL <http://www1.fujisawa-kng.ed.jp/eohba/>

いつもより短い夏休みです…

いつまでも梅雨明けしないうちに7月が終わろうとしています。ここにきてようやく学校行事の目途も立ち始め、9月以降の予定についても計画を立てて検討しています。今まで当たり前に行っていたことができず、新しい生活様式を常に意識しなくてはならない辛いところですが、子どもたちに少しでも楽しい思い出が残せるようしっかりと考えていかなければと思っています。

6月からの2か月、子どもたちが学校に戻ってきて本来の生活がやっと送れるようになりました。明るく元気な声が各教室から響き、ソーシャルディスタンスを意識しながらではありますが、ささやくように声かけしたり、教え合ったりしています。勉強に凶工の作品作りに、全力疾走の体育に、声質を工夫した音楽にと、一生懸命がんばる子どもたちの姿を目にできる幸せを間近で感じることができた日々でした。「やっと学校に慣れたのに…」と、小声でつぶやく子どもに思わず「先生たちも！」と応じてしまいました。しかし、この2か月は、いつもの年以上に気を遣いながらの生活だったため、少しゆっくりできる夏休みになれば、と思っています。

明日からは1～5年生が夏休みに入り、8月8日からは6年生も夏休みに入ります。自由に旅行ができる状況ではないかもしれませんが、「おうち時間」を工夫して、家でもできるチャレンジを取り入れてみるとよいかもしれません。

8月24日(月)からまた学習が始まります。元気な顔で全員がそろってほしいものです。臨時休校からの2か月、ご協力本当にありがとうございました。

【今年度も様々な方にお世話になっています！】

○学校評議員さん

飯島 弘美さん 東 公子さん 林 登さん 矢野 宏さん
清田 泰弘さん



子どもたちの学校での学習の様子を学期ごとに見ていただき、大庭小学校がより良い学びの場となるよう様々な観点からご意見をいただきます。今年度はこの5名の方をお願いしています。コロナウィルスの関係でなかなか会を持つことができませんでしたが、7月28日に第1回学校評議員会を行いました。一年間どうぞよろしくお願いいたします。

○新入生サポート・学習指導補助員

大谷 一世先生

毎年1年生の新入生サポートをお願いしており、今年度も引き続きお引き受けいただいておりますが、今年度はさらに午後から、2～6年生の児童へ学習補助員として週3日サポートをお願いしています。今いる在校生はみんな大谷先生には1年生サポートとしてお世話になった子たちばかり。成長ぶりを見てもらいつつ、苦手な部分もしっかりフォローしてもらっています。

○FLT(外国語指導)

武田 ハルカ先生

3～6年生の外国語の授業をお手伝いしてくださっています。「大庭小の子どもたちが大好きです！」と、毎回楽しみに大庭小まで通ってきてくださっています。

◎この他にもおはようボランティアの皆さんや民生委員の方々にもお世話になり、大庭小の児童を見守っていただいています。

8月行事予定

3日(月) テストメール配信日

3日(月)～7日(金) 個別面談

(各担任からお知らせが出ていると思います)

10日(月) 山の日

11日(火)～15日(土) 業務停止期間

24日(月) 1～6年 全学年授業開始 (給食あり)



◆◆今年度の運動会について◆◆

今年はコロナウィルス感染拡大防止の観点から、例年のように全校そろっての従来の形の運動会は行わないことになりました。しかし、子どもたちには全力で体を動かし、他の学年の素晴らしさを見て学ぶという大事な体験をさせてあげたい、という教職員の思いから、次のような形での実施を計画しています。なお、保護者の方の参観場所が確保できませんので、無観客での実施となりますことをご承知おきください。また、児童はソーシャルディスタンスをとりながら活動、観覧できるよう計画中です。



【大庭っ子オリンピック】←子どもたちの投票でネーミングが決まりました！

日にち 9月29日(火) 1・3・5年

9月30日(水) 2・4・6年 ※両日も保護者の参観はできません。

時間 1～4校時内で実施(給食を食べ、5校時終了後下校予定です)

*詳しい内容につきましては9月に入り再度ご連絡いたします。

今後の予定

年度当初の臨時休校により、今年度の予定が定まらず、お知らせできていませんでした。まだまだ油断のできる状況にはないのですが、現時点で考えている今後の予定についてお知らせいたします。



- 9月29・30日…大庭っ子オリンピック(運動会代替)
- 12月14日からの週で学校公開(密にならないよう実施方法を調整中)
- 10月～11月
各学年遠足(歩きまたは短時間のバス利用)、場所については未定
- 2月中旬頃…授業参観(学年によっては体育館にて発表形式)

※今後の状況を見ながら行事については慎重に検討していく予定です。各月の学校だよりや学年だよりにてお知らせしますのでよろしくお願いたします。

個別面談ありがとうございます。

来週から個別面談が始まります。お忙しい中、日程調整等のご協力ありがとうございました。今年度は家庭訪問・懇談会もできていなかったため、今回が初めての場となります。臨時休校を経ての6月、7月のお子様の様子等、担任と情報を共有できる場になればと考えております。梅雨明けの予報もありそうな暑い中お越しいただくこととなりますが、室内はエアコンを使用しても換気のため、窓は開けさせていただくこととなります。飲み物は必ずご持参のうえ、十分体調に気をつけて来校ください。体調がすぐれない場合は、無理なさらず、学校へご連絡ください。

今年度の宿泊学習について

今週、お知らせしました通り、5年生の八ヶ岳野外体験教室と6年生の日光修学旅行については、感染防止の観点から予想される懸念状況が改善されないこと、心配な点として挙げられていた課題の解決も困難であることから、市内小学校統一で中止することとなりました。

4月からここまで教育委員会・市内校長会が中心となり、様々な検討を重ね、児童の思いをなんとか叶えてあげたいという気持ちでいっぱいでしたが、状況は良くなるどころかむしろ後退しているような状態です。児童の安全を最優先に考えての中止の判断にいたりしました。どうぞご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

また、各学年の遠足についても、利用施設の状況、移動手段などについて安全に実施できるよう慎重に考えているところです。詳細については決まり次第お知らせしていきます。

新型コロナウイルス感染症に関わるお願い

「夏休みの過ごし方」にも載せていますが、改めてお願いします。

○児童及び同居家族が新型コロナウイルス感染症に関する検査をした場合には、速やかに学校へ報告をお願いいたします。

○夏季休業中においては、学校への連絡（業務停止期間中は学務保健課への連絡）については次の場合のみお願いします。

- ・児童が新型コロナウイルス感染症にかかる検査（PCR検査等）を受ける場合
- ・児童と同居の家族が新型コロナウイルスにかかる検査（PCR検査等）を受ける場合
- ・児童が新型コロナウイルスに感染した場合

※連絡先 大庭小学校 87-1100
藤沢市役所 25-1111
藤沢市教育委員会学務保健課（内線5212）





おおだこ通信

令和2年7月1日
(令和2年度 第2号)
藤沢北警察署
生活安全課少年係
スクールサポーター



学校再開から1か月。皆さん、元気で過ごされていますか？ 準備登校、分散登校、午前授業の一齐登校を経て、6月29日（月）からは通常授業が始まっていることと思います。皆さんよく頑張りました。これから日増しに暑くなっていくと思いますが、熱中症に注意して、学校生活を、元気に、楽しく、頑張っていきましょう。

さて、このおたよりの名前「おおだこ通信」。なぜ『おおだこ』なのでしょう。それは…。神奈川県警察では、皆さんを犯罪等の被害から守るため、以下の“おおだこポリス4つのおやくそく”を推奨しています。



おおだこポリス 4つのおやくそく



うちのひとに
いきます！



おともだちと
あそぼうね！



だまされて
ついていかない！



こわくなったら
おおごえで！

4つのおやくそくをもう一度

お うちのひとにいきます！

でかけるときには、かならずうちのひとに、いきさきをはなしてからでかけましょう。

お ともだちとあそぼうね！

ひとりであそんでいるのを、わるいひとがねらっているよ。

だ まされてついていかない！

わるいひとは、やさしいことばでみんなをだまして、つれていこうとするよ。

こ わくなったらおおごえで！

こわくなったり、あぶないときには、おおきなこえでたすけをよぼう。

4つのおやくそく、守ってくださいね。ではまた学校で、皆さんと会えること、楽しみにしています。
スクールサポーター 和田 正人（わだ まさと）

